

Aarwangen / Vodnany

Auszug aus dem Oberaargauer vom 16.05.2016 von HW

Fischertage 2016 in der Tschechischen Partnerstadt Vodnany

Seit 25 Jahren ist Aarwangen mit der Stadt Vodnany partnerschaftlich verbunden. Eine Delegation aus Aarwangen mit den Aktivspielern «Schnoregygeler vo Aarwange» haben an den Fischertagen in Vodnany teilgenommen.

Vorgängig der Fischertage hat die offizielle Delegation mit Gemeindepräsident Rudolf Graf und dem pensionierten Gemeindevorsteher Hans Wüthrich (Ehrenbürger der Stadt Vodnany) das internationale Forum aller Partnergemeinden Südböhmens in Cesky Krumlov besucht.

Viel Applaus für die «Schnoregygeler»

Die «Schnoregygeler vo Aarwange» traten mit Gastformationen aus Polen, Slowakei und Tschechien an Konzerten auf und ernteten jeweils von den Zuhörern grossen Applaus. Als Zugabe spielte die Mundharmonikaformation auch im Altersheim der Stadt Vodnany.

Die Gastfreundschaft der Stadt Vodnany und dem OK der Fischertage war erneut sehr gross und nachhaltig. Besucht wurden unter anderem die Schlösser Kratochvile und Dubs. Eine Wanderung in der Umgebung von Vodnany zeigte die Schönheit der naturnahen Teichlandschaften im Fischereizentrum/Fakultät von Vodnany auf.



Grossbühne auf dem Marktplatz



mit Sicht auf den Zuhörerraum



Konzerthaus



Altersheim